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----------Aos dezassete dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze, 1 
nesta vila de Bombarral e sala de reuniões do edifício dos Paços do Município, 2 
realizou-se uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Bombarral, com a 3 
presença do senhor presidente da Câmara José Manuel Gonçalves Vieira, da 4 
senhora vice-presidente Joana Isabel Pina Patuleia Figueiras, e dos senhores 5 
vereadores Jorge Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, Lúcia Maria Silva 6 
Poseiro, Nuno Manuel Mota Silva, Maria Arminda Oliveira Sousa e José Victor 7 
Ribeiro Silva. ---------------------------------------------------------------------------------------  8 
----------Secretariou a reunião o Assistente Técnico Nuno Fernando Carreira 9 
Taborda Ferreira.----------------------------------------------------------------------------------  10 
----------Pelas 17:00 horas foi a reunião declarada aberta pelo senhor 11 
Presidente da Câmara. --------------------------------------------------------------------------  12 

1094 ACTA N.º 22/2011: Depois de lida e introduzidas algumas correcções foi 13 
deliberado por maioria com a abstenção da senhora vice-presidente Joana 14 
Patuleia e o voto favorável dos restantes membros do executivo aprovar a acta 15 
n.º 22/2011, respeitante à reunião ordinária de Câmara de dia 03 de Outubro. -  16 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 17 
 DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA: ------------------- ---------------------------  18 
1095 MORTE DE ALEXANDRE DOS SANTOS GOMES – TRABALHA DOR DO 19 

MUNICÍPIO: Alexandre dos Santos Gomes, nasceu a 24 de Dezembro de 1943 20 
e foi durante muitos anos um dedicado trabalhador da Câmara Municipal do 21 
Bombarral. Terminou os seus dias, ontem dia 16 de Outubro de 2011, após 22 
doença prolongada. As exéquias terão lugar, amanhã, dia 18 de Outubro pela 23 
11,00 horas. À família enlutada quero deixar o meu voto de pesar. ----------------  24 
----------Esta declaração foi subscrita por todos os membros do executivo.-------  25 

1096 SENHAS DE PRESENÇA DOS SENHORES VEREADORES: Validei hoje os 26 
pagamentos na plataforma informática.-----------------------------------------------------  27 

1097 COMEMORAÇÕES DO CENTENÁRIO DO SPORT CLUBE ESCO LAR 28 
BOMBARRALENSE: O Sport Clube Escolar Bombarralense completou no 29 
passado dia 5 de Outubro um século de existência, prestando homenagem a 30 
todos aqueles que ao longo dos anos contribuíram para que o clube verde e 31 
amarelo chegasse aos 100 anos. Estive presente no jantar da gala 32 
comemorativa do aniversário que juntou mais de duas centenas de sócios e 33 
simpatizantes do clube. Entre os convidados, destacou-se a presença do 34 
presidente e do vice-presidente da Associação de Futebol de Leiria, Júlio Vieira 35 
e Manuel Nunes, respectivamente, do presidente da Associação Portuguesa de 36 
Árbitros de Futebol, o bombarralense Luís Guilherme, para além dos autarcas 37 
locais e outra entidades oficiais. Após o jantar teve início a Gala do Centenário, 38 
com a entrega de Diplomas de Mérito, de Placas de Agradecimento e dos 39 
Emblemas de Ouro e Prata aos sócios com 50 e 25 anos de associado, 40 
respectivamente. Na minha intervenção enquanto Presidente da Câmara 41 
Municipal do Bombarral, saudei as entidades oficiais presentes, assim como os 42 
sócios, os amigos, os atletas e os ex-atletas do clube que aderiram em grande 43 
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número ao jantar do centenário do SCEB. Deixei uma palavra de 44 
agradecimento a todos os dirigentes que ao longo destes anos passaram pelo 45 
clube e cujo empenho e dedicação deverão ser seguidos pelas camadas mais 46 
jovens, a quem caberá conduzir o Bombarralense por mais 100 anos de 47 
história. Ao longo destes anos, o clube verde e amarelo tem tido um percurso 48 
fantástico, formou milhares de atletas, proporcionou a prática de diversas 49 
modalidades, promoveu centenas de iniciativas no campo desportivo, 50 
recreativo e cultural, e conquistou uma infinidade de taças, troféus e prémios 51 
de grande gabarito. Olhando já para os próximos 100 anos, e numa altura em 52 
que o clube, tal com o país, enfrenta uma “profunda crise”, é meu entendimento 53 
que esta situação só poderá ser invertida com muita união, muita dedicação e 54 
muita perseverança. Júlio Vieira, presidente da Associação de Futebol de Leiria 55 
entregou ao presidente do clube verde e amarelo uma lembrança 56 
comemorativa do centenário, que, pela importância desta data, a AFL decidiu 57 
acompanhar com a atribuição de um subsídio extraordinário de mil euros. A 58 
Câmara Municipal do Bombarral entregou à direcção do clube um novo 59 
estandarte. A Gala do Centenário do Sport Clube Escolar Bombarralense 60 
cumpriu bem com o seu objectivo, conseguindo assinalar com elevada 61 
qualidade e dignidade o 100º aniversário deste clube histórico que surgiu pela 62 
mão dos mesmos bombarralenses que estiveram com a revolução do 5 de 63 
Outubro e que o fundaram para comemorar o primeiro aniversário da 64 
Implantação da República. As comemorações têm vindo a decorrer, desde o 65 
início do ano com a realização de vários acontecimentos culturais e 66 
desportivos, um conjunto de eventos com os quais se pretende comemorar a 67 
consagração do SCEB, ao longo de cem anos de existência, enquanto marco 68 
inconfundível não só a nível concelhio, como também a nível distrital e 69 
nacional. Entre estas iniciativas, algumas ocorrerão ainda até ao final do ano, 70 
como por exemplo, a edição de um livro sobre a história do Bombarralense.----  71 

1098 87º ANIVERSÁRIO DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DO B OMBARRAL: 72 
Estive presente num almoço organizado com o propósito de assinalar os 87 73 
anos de existência da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do 74 
Bombarral. Tão respeitável idade merece da nossa parte um enorme regozijo e 75 
congratulação pelo facto de ter sido celebrado, embora de forma simples como 76 
os tempos actuais exigem, o espírito de luta, trabalho e solidariedade que há 77 
largos anos esta associação tem vindo a demonstrar junto da população que 78 
tem servido de forma exemplar. Todos nós reconhecemos nos nossos 79 
bombeiros a relação de estreita proximidade com as pessoas, pergaminhos 80 
que esta corporação de bombeiros tem sabido defender desde a sua fundação. 81 
É por isso da mais elementar justiça reconhecermos que o envolvimento da 82 
nossa Associação Humanitária vai muito para além da segurança de pessoas e 83 
bens, complementando-se com uma forte participação cívica e associativa, 84 
valorizando os nossos próprios valores culturais. Nos tempos que correm os 85 
desafios que se colocam a este valoroso corpo de bombeiros na manutenção 86 
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da segurança de pessoas e bens são inúmeros obrigando a Direcção e o 87 
Comando a uma gestão rigorosa dos recursos e à aplicação de estratégias e 88 
conhecimentos que felizmente reconhecemos existir nos dirigentes deste corpo 89 
activo do nosso Sistema de Protecção Civil. Temos por isso, motivo para dirigir 90 
os parabéns à nossa Associação Humanitária e ao seu Corpo de Bombeiros! 91 
Parabéns e muitos mais anos de vida… para todos os homens e mulheres que 92 
fazem parte desta família cujo principal atributo é a sua entrega generosa. Por 93 
outro lado temos também motivo para grandes preocupações. Preocupações 94 
que não dependem única e exclusivamente da Associação, mas sim da 95 
Administração Central e da própria autarquia. Compete-nos assegurar o bom 96 
relacionamento que sempre existiu entre a Câmara Municipal e os Bombeiros 97 
do Bombarral, mas é certo que vamos ter de saber conviver com as 98 
dificuldades que todos estamos a atravessar e que resultarão a breve trecho no 99 
inevitável ajustamento dos compromissos que temos actualmente com os 100 
nossos bombeiros. O cumprimento dos protocolos entre as duas entidades, 101 
bem como a entrega da nossa comparticipação na construção do novo quartel, 102 
são assuntos que estão no topo das nossas preocupações, constituindo um 103 
desafio que estamos a tentar superar. A melhor prenda para os nossos 104 
Bombeiros é de facto um Quartel adequado, moderno e funcional para que 105 
possam prestar um melhor serviço à população, e, por isso, lutaremos para que 106 
a sua construção não sofra atrasos comprometedores para o futuro da 107 
associação. Finalmente, aproveito para fazer um agradecimento público: Aos 108 
bombeiros, a todos os membros dos corpos sociais; E por último, a todos os 109 
que já serviram a associação, aos benfeitores, aos associados, aos amigos e 110 
população em geral. ------------------------------------------------------------------------------  111 

1099 VISITA DO SOUS-LIEUTENANT HUGUES BOYER, FINALI STA DA 112 
ACADEMIA MILITAR DE ST. CYRIL, FRANÇA: Fui visitado pelo sous-113 
lieutenant Hugues Boyer, finalista da Academia Militar de St. Cyril, França, que 114 
tem estado connosco com o propósito de aprofundar o seu saber sobre a 115 
presença das forças napoleónicas em Portugal e, mais especificamente, no 116 
caso do Bombarral, com relação à batalha da Roliça. O objectivo é 117 
compreender a forma como, em 2007 e 2008, decorreram as comemorações 118 
do bicentenário das acções militares e presença francesa de então. Fez-se 119 
acompanhar pelo senhor François de Quijano e pelo senhor Manuel Patuleia. 120 
Facultamos a disponibilidade do colaborador, Paulo Coelho, a fim de colaborar 121 
com consultas a textos e fotografias das comemorações, a fim de fundamentar 122 
os trabalhos daquele militar. O encontro teve lugar na Câmara Municipal, pelas 123 
10:30 horas da passada sexta-feira, dia 14 de Outubro. A troca de 124 
cumprimentos decorreu da melhor forma tendo sido solicitado ao nosso 125 
visitante que nos remeta o seu trabalho depois de concluído, pedido que 126 
obteve a sua anuência. --------------------------------------------------------------------------  127 

1100 REUNIÃO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO DE ADMINIST RAÇÃO DA 128 
PISOESTE: Informou o executivo de que esteve presente numa reunião 129 



ACTA N.º 23/2011 – Reunião ordinária do dia 2011.10.17 
 

                

 
4 

extraordinária do Conselho de Administração da PISOESTE onde foi feito o 130 
ponto de situação da empresa e perspectivas para o futuro. -------------------------  131 

1101 REUNIÃO COM AS JUNTAS DE FREGUESIA: Informou o executivo de que 132 
esteve presente numa reunião com os senhores Presidentes de Junta de 133 
Freguesia onde foram abordados os seguintes assuntos: Documento Verde da 134 
Reforma da Administração Local; Preparação de acordo de utilização de meios 135 
para rentabilização dos equipamentos do Municipio; Outros assuntos de 136 
interesse. --------------------------------------------------------------------------------------------  137 

1102 REUNIÃO COM O SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO ADJU NTO DO 138 
MINISTRO-ADJUNTO E DOS ASSUNTOS PARLAMENTARES, DR. 139 
FELICIANO BARREIRAS DUARTE: Informou o executivo que esteve presente 140 
numa reunião com o senhor Secretário de Estado Adjunto do Ministro-Adjunto 141 
e dos Assuntos Parlamentares Dr. Feliciano Barreiras Duarte, onde foram 142 
abordados os seguintes assuntos: reforma administrativa - cortes freguesias 143 
câmaras dirigentes e empresas municipais; gestão municipal, intermunicipal e 144 
financiamento; BEI e finanças do Municipio; instalações do IVV; parque 145 
temático; opção gestionária; PDM – ordenamento do território; QREN. -----------;  146 

1103 GOVERNO ACABA COM SERVIÇO DE PASSAGEIROS NA LI NHA DO 147 
OESTE: Chegou-nos a informação, embora não oficial, que o Governo vai 148 
desactivar, até ao final do ano, o serviço de passageiros na linha do Oeste 149 
entre Caldas da Rainha e Figueira da Foz. Face aos indícios que apontam para 150 
a possibilidade de encerramento de diversos troços ferroviários em todo o país, 151 
entre os quais o troço da linha do Oeste, não posso deixar de referir que, pese 152 
embora compreenda as fortes razões que levam à tomada desta decisão, a 153 
Linha ferroviária do Oeste (Figueira da Foz/Lisboa), datada do século XIX, 154 
aguarda há mais de duas décadas por obras de modernização, 155 
sucessivamente adiadas pelo Governo desde há pelo menos duas décadas. 156 
Em 2008, autarcas, empresários e passageiros voltaram a ter fortes 157 
expectativas de que a modernização iria mesmo avançar, quando o Governo 158 
incluiu o projecto de 120 milhões de euros no plano de compensações aos 159 
municípios pela deslocalização do aeroporto na Ota. Contudo, o investimento 160 
da requalificação da linha do Oeste tem vindo a ser sucessivamente adiado, 161 
por razões que se prendem com a política de restrição orçamental, situação 162 
que vem tirando a capacidade de se pôr em prática o plano de revitalização e 163 
viabilização desta linha. Custa-nos encarar estas medidas em relação à Linha 164 
do Oeste, porque estão em causa diversas regiões afectadas por esta falta de 165 
investimento na linha que entre outros benefícios traria consequências 166 
ambientais bastante benéficas. Por outro lado, seria um investimento rentável 167 
porque a linha tem zonas, como Leiria, Caldas da Rainha, Bombarral, Torres 168 
Vedras ou Mafra, onde há uma circulação diária de pessoas para Lisboa. A 169 
linha do Oeste fica bastante comprometida com a falta de investimento que 170 
necessita ficando o seu futuro em dúvida. -------------------------------------------------  171 
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1104 RECOMENDAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: Na reunião de Câmara de 172 
2011 09 19 votámos contra a proposta do PS de anulação do procedimento do 173 
concurso e extinção da Divisão Administrativa e Recursos Humanos porque 174 
entendemos que seria uma medida extemporânea que não estava 175 
devidamente preparada e não se adequava à actual forma de funcionamento 176 
da Câmara municipal. Esta medida pressupõe um trabalho prévio de 177 
preparação que envolve toda a estrutura. Por outro lado, o governo está a 178 
implementar medidas sobre esta matéria, medidas essas que são 179 
determinantes para estruturarmos e adaptarmos o funcionamento da Câmara 180 
Municipal dentro do novo plano de medidas de contenção das chefias. Não 181 
descuramos a hipótese de eventualmente nos termos de deparar brevemente 182 
com alterações em toda a estrutura que irão derivar das determinações que o 183 
governo vier a ter no âmbito do chamado documento verde. A proposta não 184 
estava fundamentada e contraria toda a orgânica actual de funcionamento pelo 185 
que poderão haver alternativas, que terão de ser ponderadas, fundamentadas 186 
e preparadas para as conseguirmos pôr em prática com êxito. Além disso, 187 
temos serviços certificados que estão em causa e tudo terá de ser alvo de um 188 
planeamento e estudo que não nos pareceu estar contido na proposta. Mais 189 
tarde,  na  Assembleia Municipal de 22 09 2011 foi presente a seguinte moção 190 
do grupo municipal do PS: “os deputados municipais do PS vêm nos termos da 191 
alínea f) do n.º 1 do artigo 9.º do regimento desta Assembleia Municipal expor e 192 
propor o seguinte: a) considerando a publicação no Diário da República, 2.ª 193 
série – n.º 179 – de 16 de Setembro de 2011, do procedimento concursal para 194 
o cargo de direcção intermédia – Chefe de Divisão Administrativa e Recursos 195 
Humanos. B) considerando a publicação no Diário da República, 1.ª série – n.º 196 
183 – de 22 de Setembro de 2011, da Resolução do Conselho de Ministros n.º 197 
40/2011, que aprova os princípios orientadores e os eixos estruturantes da 198 
reforma da administração local autárquica. C) considerando o disposto na 199 
referida resolução, designadamente na alínea g) do n.º 4.4.1, que determina 200 
alteração na estrutura orgânica e dotação de cargos dirigentes. D) 201 
considerando que no caso da Câmara Municipal de Bombarral onde segundo o 202 
actual organograma existem quatro divisões, pelo menos uma delas de acordo 203 
com o compromisso assumido pelo Estado, terá que ser extinta. Propõe-se 204 
que, não se questionando a competência dos eventuais candidatos, seja 205 
aprovada recomendação no sentido do senhor Presidente da Câmara 206 
Municipal anular o procedimento concursal aqui referido. Convidam-se os 207 
deputados dos partidos representados nesta Assembleia Municipal a 208 
subscreverem a presente recomendação.” A pedido do grupo municipal do 209 
PSD foi a sessão interrompida por 5 minutos e após ser a a sessão reatada, o 210 
senhor Fernando Lopes (informou que tinham chegado a acordo não havendo 211 
objecção do PS para se alterar o termo anulação para suspensão. Foi 212 
deliberado por maioria com 24 votos a favor (14 do PSD 8 do PS e 2 do CDS) e 213 
2 abstenções (2 da CDU) aprovar a recomendação supra transcrita com a 214 
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alteração de anular para suspensão. Suspensão/anulação do procedimento 215 
concursal para o provimento de um cargo de direcção intermédia de 2.º grau – 216 
Chefe de divisão administrativa e de recursos humanos: O recrutamento, 217 
selecção e provimento dos cargos de direcção intermédia são regulados pelos 218 
artigos 20.º e 21.º da Lei n.º 2/2004, de 15 de Janeiro, (alterada pelas Leis n.º 219 
51/2005, de 30 de Agosto, n.º 64-A/2008, de 31/12 e n.º 3-B/2010, de 28/4), e 220 
pelo artigo 9.º do D.L. n.º 93/2004, de 20 de Abril, (alterado pelos Decretos-Lei 221 
n.º 104/2006, de 7 de Junho e n.º 305/2009, de 23/10). Relativamente à 222 
tramitação do procedimento, sendo a mencionada legislação específica 223 
omissa, aplica-se a tramitação decorrente da Portaria n.º 83-A/2009, de 22.01, 224 
alterada e republicada pela Portaria nº 145-A/2011, de 06.04. Assim, por 225 
procedimento concursal entende-se «o conjunto de operações que visa a 226 
ocupação de postos de trabalho necessários ao desenvolvimento das 227 
actividades e à prossecução dos objectivos dos órgãos ou serviços». No caso 228 
concreto, estamos na fase de seleccionar, ie, as candidaturas foram 229 
recepcionadas e tratadas no sentido de apurar os candidatos admitidos e 230 
excluídos do concurso. Seguirá para a fase de aplicação dos métodos de 231 
selecção aos candidatos admitidos ao procedimento concursal através dos 232 
métodos de avaliação curricular e entrevista pública de selecção. Seleccionado 233 
o candidato, é elaborada a lista de ordenação final e todos os candidatos 234 
admitidos são notificados, não havendo lugar a audiência de interessados. A 235 
lista de ordenação final é homologada e a inclusão de candidato nessa lista é 236 
válida por um período de 18 meses a contar da sua homologação. A inclusão 237 
de candidato na lista de ordenação final não gera direito a qualquer obrigação 238 
nem direito a indemnização no caso de não colocação no cargo a prover. O 239 
procedimento só finda com a ocupação efectiva do cargo, isto é, com a 240 
nomeação efectiva do candidato aprovado. Nos termos do art. 40.º da Portaria 241 
n.º 83-A/2009, de 22.01, alterada e republicada pela Portaria nº 145-A/2011, de 242 
06.04, o procedimento, em regra, cessa: a) Com a ocupação do posto de 243 
trabalho (provimento do lugar por despacho de nomeação); b) Perante a 244 
inexistência ou insuficiência de candidatos à prossecução do procedimento; c) 245 
No caso de falta de acordo na negociação do posicionamento remuneratório. 246 
Excepcionalmente, o procedimento pode ainda cessar por acto devidamente 247 
fundamentado da entidade responsável pela sua realização (desde que ainda 248 
não se tenha procedido à notificação da lista de ordenação final aos 249 
candidatos). Resta-me distinguir duas situações: 1. Suspensão do 250 
procedimento – é uma figura que não está legalmente prevista, ie, considera-se 251 
o procedimento automaticamente suspenso através da não execução ou mera 252 
omissão de actos necessários ao recrutamento. Esta solução traz vantagens 253 
porque a qualquer altura pode-se retomar a sua tramitação (aproveitando 254 
assim os actos e as despesas já realizados com o procedimento) ou fazê-lo 255 
cessar definitivamente sem que gere direito a qualquer 256 
compensação/indemnização aos candidatos. 2. Anulação do Procedimento – é 257 
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uma forma de cessação do procedimento que extingue os efeitos dos actos já 258 
praticados. A anulação deve ser fundamentada e seguir as mesmas 259 
formalidades prescritas para o acto anulado. A anulação do procedimento é 260 
desvantajosa desde logo porque retira os efeitos dos actos já praticados e 261 
acarretará a impossibilidade de nomeação em regime de substituição para o 262 
cargo a prover. Ora, para cumprimento da recomendação da Assembleia 263 
Municipal de suspensão do procedimento em curso dirigida ao executivo 264 
camarário, deverá este: a) Dar indicações expressas ao serviço responsável 265 
pela sua tramitação (RH) no sentido de suspender todas as operações 266 
atinentes à ocupação do posto de trabalho em causa; ou b) Deixar correr a 267 
tramitação do procedimento até à fase da ordenação final, nomeadamente a 268 
aplicação dos métodos de selecção, ficando os trâmites seguintes suspensos, 269 
ie, tramitar o concurso até estar seleccionado o candidato e nessa fase não 270 
proferir imediatamente o despacho de nomeação até que se torne definitiva a 271 
reorganização dos serviços. Desde a homologação da lista final de candidatos 272 
até à nomeação definitiva para o provimento do lugar o concurso é válido por 273 
18 meses. ------------------------------------------------------------------------------------------- 274 

 DO SENHOR VEREADOR NUNO MOTA: --------------------- ---------------------------  275 
1105 SPORT CLUBE ESCOLAR BOMBARRALENSE: No dia 4 de Outubro estive 276 

presente no jantar de aniversário do Sport Club Escolar Bombarralense. --------  277 
1106 ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRI OS DO 278 

BOMBARRAL: No dia 5 de Outubro estive presente num almoço 279 
comemorativo do aniversário dos Bombeiros Voluntários do Bombarral. ---------  280 

1107 REQUALIFICAÇÃO DA ENTRADA SUL DA VILA: Sobre a obra da 281 
requalificação da entrada sul quero dizer que após uma reunião com o Eng.º 282 
Marco Simões ficou acordado que a partir do dia 19 de Outubro iriam começar 283 
a fazer caixa para de seguida irem aplicar massas asfálticas, esta informação 284 
já foi dada ao Sr. Filipe Santos Silva.--------------------------------------------------------  285 

1108 HABITAÇÃO DEGRADADA NA RUA INFANTE D. HENRIQUE : Sobre a 286 
intervenção na habitação degradada na Rua Infante D. Henrique quero 287 
informar que no dia 25 de Outubro está agendada uma reunião no local, com a 288 
presença de Técnicos da Câmara e da Protecção Civil. -------------------------------  289 

 DO SENHOR VEREADOR JOSÉ VICTOR SILVA: ------------- ------------------------  290 
1109 SPORT CLUBE ESCOLAR BOMBARRALENSE: Felicitou o Sport Clube 291 

Escolar Bombarralense pelo seu centésimo aniversário. Não pode estar 292 
presente no jantar comemorativo por razões profissionais. ---------------------------  293 

1110 RECOMENDAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:  Congratulou-se com a 294 
decisão do senhor Presidente da Câmara em suspender o procedimento 295 
concursal que estava em desenvolvimento para o lugar de Chefe da Divisão 296 
Administrativa e Recursos Humanos. Já que vai haver uma revisão da estrutura 297 
orgânica informou que os vereadores do PS estão disponíveis para participar 298 
lembrando que já manifestaram algumas sugestões que gostariam de partilhar. 299 
----------O senhor Presidente da Câmara agradeceu a sempre pronta 300 
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disponibilidade do PS para participar numa matéria tão importante e deixou a 301 
certeza que essa disponibilidade será tida em conta, na altura certa.--------------  302 

1111 SITUAÇÃO FINANCEIRA: Solicitou novamente o relatório da situação 303 
financeira da Câmara Municipal. Já estamos em Outubro e o senhor Presidente 304 
da Câmara ainda não deu esse documento que é essencial para terem uma 305 
visão mais credível da real situação financeira do Municipio, tanto mais que o 306 
senhor Presidente da Câmara tem vindo a dar informação dispare daquela que 307 
avulsamente vão tendo. Para que haja compatibilização dos dados deles com 308 
os da Divisão Financeira querem ter a cesso a todos os documentos emanados 309 
dessa Divisão para poderem participar em decisões para a sobrevivência do 310 
Municipio. Está provado que esconder informação não tem um final feliz. Não 311 
fornecer informações não é legitimo num processo democrático. -------------------  312 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que as informações têm sido 313 
fornecidas nas alturas correctas, quanto a este relatório, está pronto e será 314 
distribuído depois de revisto.-------------------------------------------------------------------  315 

1112 LISTA DE INJUNÇÕES: Disse já ter solicitado várias vezes a lista de injunções 316 
que a Câmara Municipal tem e mais uma vez não lhe foi entregue. ----------------  317 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que os serviços já apresentaram 318 
essa lista pelo que está em condições de ser entregue. -------------------------------  319 

 DA SENHORA VEREADORA MARIA ARMINDA SOUSA: --------- -----------------  320 
1113 PUBLICIDADE: Alertou que a publicidade do Festival do Vinho e do Mercado 321 

Rural ainda está toda exposta no concelho, não havendo necessidade de tal 322 
acontecer. Fica feio e é uma situação que não dá despesa, sendo apenas uma 323 
questão de se ter um pouco de gosto por aquilo que se faz. -------------------------  324 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que devido ao facto de ter 325 
constatado que essa publicidade ainda está colocada, dentro e fora do 326 
concelho, já deu recentemente instruções claras para ser retirada. ----------------  327 
----------O senhor vereador Nuno Mota disse que já foram dadas instruções aos 328 
serviços para ser feita a remoção dos outdoors, sei que já começaram a retirar 329 
mas vão ficar ainda alguns por retirar porque entretanto vão ser precisos.-------  330 

1114 CEMITÉRIO DE SÃO BRÁS: mais uma vez solicitou que o mais rápido 331 
possível se resolva a situação dos jazigos do Cemitério de São Brás que se 332 
encontram em adiantado estado de degradação. Alertou que com a exposição 333 
ao clima pode terminar num problema de saúde pública. Considerou que isto já 334 
podia estar resolvido se a Câmara Municipal tivesse feito um levantamento e 335 
posteriormente intimado os proprietários dos jazigos, se calhar a situação já 336 
estava resolvida.-----------------------------------------------------------------------------------  337 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que está a ser feito um 338 
levantamento dos casos para intimação dos proprietários, havendo casos de 339 
abandono que serão tratados a nível interno. ---------------------------------------------  340 

1115 SPORT CLUBE ESCOLAR BOMBARRALENSE:  Subscreveu a declaração de 341 
parabéns ao Sport Clube Escolar Bombarralense e deu os parabéns a todos os 342 
que tornaram possível aquele facto. ---------------------------------------------------------  343 
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 DO SENHOR VEREADOR GABRIEL MARTINS:--------------- ------------------------  344 
1116 SPORT CLUBE ESCOLAR BOMBARRALENSE: Também se congratula com 345 

a comemoração dos 100 anos do Sport Clube Escolar Bombarralense, que 346 
enche de orgulho todo o concelho pelo facto de termos uma instituição 347 
centenária que tanto tem dado em prol da cultura e do desporto, contribuindo 348 
de forma inexcedível para o desenvolvimento do Bombarral. Registou todo o 349 
conjunto de modalidades através das quais o Bombarralense se destacou, 350 
salientando o ciclismo que foi a que conseguiu catapultar o nome do Bombarral 351 
para as mais altas cimeiras do desporto e que hoje não tem o desenvolvimento 352 
que deveria ter. Enalteceu o trabalho de recolha desenvolvido por alguns 353 
sócios e colaboradores da colectividade, esperando que esteja em preparação 354 
a edição de um livro com toda a recolha efectuada. Julga que este trabalho é o 355 
que melhor distingue o que está a ser feito na comemoração deste centenário.  356 

1117 87.º ANIVERSÁRIO DA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS  BOMBEIROS 357 
VOLUNTÁRIOS DO BOMBARRAL: Congratulou-se com o 87.º aniversário 358 
desta associação. Não esteve presente no almoço porque não foi convidado, 359 
entendendo as razões pelas quais apenas foi convidado um grupo restrito de 360 
autarcas. Esta é uma instituição que merece atenção e não nos devemos 361 
esquecer que a mesma está num processo de construção de sede, estando 362 
chegada a hora de se efectivar a comparticipação da autarquia.--------------------  363 
----------A senhora vereadora M.ª Arminda Sousa subscreveu esta declaração.-   364 

1118 SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO ADJUNTO DO MINISTR O-ADJUNTO E 365 
DOS ASSUNTOS PARLAMENTARES, DR. FELICIANO BARREIRAS  366 
DUARTE:  Disse não ter compreendido esta informação porque o senhor 367 
Secretário de Estado tem o pelouro da imigração e o senhor Presidente da 368 
Câmara deu conta de uma panóplia de informações em áreas que não 369 
pertencem a este governante, pelo que gostava de saber qual a razão de ter 370 
discutido estes assuntos e qual o resultado.-----------------------------------------------  371 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que o senhor Secretário de 372 
Estado, é um bombarralense que muito tem dado ao Bombarral, 373 
nomeadamente na altura em que ocupou o mesmo cargo há uns anos e foi 374 
uma pessoa que ajudou a viabilizar acções de investimento no concelho e na 375 
resolução de alguns problemas e pretensões. Esta visita, foi a primeira de uma 376 
série de encontros que pretende ter com o governo e constitui uma abertura de 377 
porta para o enquadramento dos diferentes assuntos pelos outros ministérios.  378 

1119 LINHA DO OESTE: Reafirmou a sua preocupação com a situação da Linha do 379 
Oeste e com a intenção de reduzir ou encerrar o transporte de passageiros. 380 
Tem ao longo dos diversos governos mantido uma atitude de se bater para que 381 
esta linha não caia e não aconteça o seu encerramento. Espera que o senhor 382 
Presidente da Câmara tome esta mesma atitude. No anterior governo do PS 383 
houve um anúncio de medidas idênticas, o que não o impediu de ir com um 384 
conjunto de cidadãos à Assembleia da República levar uma moção. Espera 385 
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que o senhor Presidente da Câmara mantenha a mesma atitude batendo-se 386 
contra o encerramento da Linha do Oeste. ------------------------------------------------  387 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que o facto de estarem por 388 
vezes em lados opostos da barricada, isso não vai ser impeditivo de lutarem 389 
juntos pelos interesses do concelho. O investimento na Linha do Oeste será 390 
uma mais valia para o oeste, para o Bombarral, mas também para o país. A 391 
luta pela prometida atenção à Linha do Oeste, vai continuar e da sua parte tem 392 
algumas acções programadas a curto prazo. --------------------------------------------  393 

1120 PARQUE TEMÁTICO: Deu nota de alguma preocupação com que tem 394 
assistido ao anúncio de alguns empreendimentos no Oeste relacionados com 395 
parques temáticos. Há pouco tempo foram anunciados dois parques temáticos, 396 
um em Alcobaça e outro na Lourinhã, a juntar a outros parques temáticos 397 
anunciados para Azambuja, Ota e Alenquer. Isto só nos leva a ter de acelerar o 398 
parque temático cuja proposta foi apresentada para o nosso concelho. 399 
Perguntou em que ponto de situação está este projecto. ------------------------------  400 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que o facto de Alcobaça, 401 
Lourinhã e outros concelhos procurarem implantar nas suas áreas parques 402 
temáticos não fará com que se acelere mais o nosso processo. Tudo tem sido 403 
feito pelo Parque Temático e para que o mesmo seja instalado nos terrenos do 404 
falcão. Na anterior reunião deu conta do ponto de situação do parque temático 405 
que, finalmente após alguns anos, vê serem dados passos fundamentais, uma 406 
vez que os técnicos ao serviço dos investidores ingleses, dão fortes sinais de 407 
que as coisas estão a evoluir, tendo, finalmente sido concluído o levantamento 408 
topográfico, estando agora a ser elaborado o respectivo projecto, indispensável 409 
para que o Turismo de Portugal, o AICEP e a CCDRLVT possam apreciar e 410 
viabilizar esta nossa pretensão. Tudo tem sido feito para apoiar e ajudar os 411 
investidores que continuam firmes no propósito de construir o parque no nosso 412 
concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------  413 

1121 OBRAS NA VILA: Deu nota de algum desconforto por verificar que nas obras 414 
que estão a decorrer no concelho tem alguma dificuldade em perceber se o 415 
número de meios que estão a ser utilizados é o adequado, tanto em pessoas 416 
como equipamentos. Quer no caso da entrada Sul que abrange 4 a 5 km, quer 417 
no centro educativo, o número de funcionários que vê a trabalhar é reduzido. 418 
Não sabe se deve ao cronograma das obras ou a atrasos nos pagamentos. No 419 
caso do centro educativo não viu quase ninguém a trabalhar na passada sexta-420 
feira e hoje. Perguntou como estamos de pagamentos a estas entidades. -------  421 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que em ambas as obras o 422 
cronograma estará a ser cumprido e os empreiteiros garantem uma aceleração 423 
temporal muito grande. Quanto aos pagamentos, dentro das limitações e 424 
apertos financeiros, está-se a cumprir embora a conjugação com as 425 
comparticipações esteja difícil pelos atrasos no ressarcimentos das verbas 426 
pagas. ------------------------------------------------------------------------------------------------  427 
----------O senhor vereador Nuno Mota relativamente aos meios que estão em 428 
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obra são os adequados para a execução as obras que estão a decorrer no 429 
concelho do Bombarral, nomeadamente o Centro Educativo do Bombarral e a 430 
Requalificação da Entrada Sul, quero dizer que sim. O Centro Educativo do 431 
Bombarral neste preciso momento em termos de cronograma está mais 432 
adiantado do que estava previsto, se as obras continuarem a este ritmo prevê-433 
se a sua conclusão antes do prazo acordado em concurso. Em relação à obra 434 
de requalificação da entrada sul existe um ligeiro atraso em relação ao 435 
cronograma, no entanto todos os meios que estão em obra são os adequados 436 
para a execução da obra. Passando esta fase de abertura de valas e 437 
posteriormente a colocação de massas asfálticas e de acordo com as reuniões 438 
que tem havido pensa-se que se irá recuperar o tempo que temos de atraso. --  439 

1122 FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES: Lembrou que o atraso no fornecimento 440 
de informações constitui prevaricação, pelo que espera que hoje lhe sejam 441 
entregues os elementos solicitados. ---------------------------------------------------------  442 

 ----------O senhor Presidente da Câmara disse que grande parte dos 443 
documentos pedidos estão em condições de serem entregues e é o que vai 444 
acontecer.-------------------------------------------------------------------------------------------- 445 

1123 DOCUMENTAÇÃO ENTRADA NA CÂMARA MUNICIPAL: Solicitou cópia do 446 
documento da Junta de Freguesia de Bombarral que entrou nesta autarquia 447 
com o registo n.º 5900. --------------------------------------------------------------------------  448 

1124 RECOMENDAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: Considerou que ainda 449 
bem que o senhor Presidente da Câmara aceitou a recomendação da 450 
Assembleia Municipal suspendendo este procedimento concursal na sequência 451 
das propostas apresentadas pelo PS na Câmara e Assembleia Municipal e que 452 
depois foi subscrita pelas bancadas do PSD e CDS. O senhor Presidente da 453 
Câmara teve a preocupação de transcrever uma série de informações que 454 
todos conhecem quanto à forma de procedimento, mas o que é certo é que a 455 
conclusão e fundamentos pelos quais conclui pela suspensão deste 456 
procedimento são exactamente as mesmas apresentadas pelo PS e pela 457 
recomendação da Assembleia Municipal. É invocada a necessidade de reflexão 458 
e estudo aprofundado mas não precisou de tal para chegar à suspensão pelo 459 
que pergunta porque não ocorreu a suspensão à mais tempo. Lembrou que os 460 
vereadores do PS se predispuseram a alterar a redacção da proposta para 461 
passar de alteração a suspensão. De facto evitar-se-iam uma série de 462 
situações, nomeadamente que fosse necessário a Assembleia Municipal 463 
intervir numa matéria que é da exclusiva responsabilidade da Câmara 464 
Municipal, se o senhor Presidente tivesse acordado no que agora acordou. 465 
Este braço de ferro não resulta bem no relacionamento dos dois órgãos, 466 
esperando que para o futuro fique a lição de que quando os vereadores do PS 467 
apresentam propostas e estas são remetidas para segundo plano, esta 468 
situação não volte a ocorrer. -------------------------------------------------------------------  469 

 O Senhor Presidente da Câmara disse que como já referiu anteriormente, 470 
tomou uma posição que lhe pareceu a mais correcta depois de ouvir todas as 471 



ACTA N.º 23/2011 – Reunião ordinária do dia 2011.10.17 
 

                

 
12 

partes, mas que esta posição não é incondicional e dependerá da 472 
reestruturação que determinará quais as divisões menos importantes e a 473 
dispensar. Lembrou a sua posição lendo o despacho 46/2011 com o seguinte 474 
teor: “Considerando a recomendação emanada da Assembleia Municipal 475 
reunida ordinariamente no dia 22 de Setembro de 2011 (Acta nº7/2011) de 476 
suspensão do Procedimento Concursal para o provimento de um cargo de 477 
direcção intermédia de 2º grau, publicitado na 2ª Série do Diário da República 478 
pelo Aviso n.º 18433/2011, de 16 de Setembro; Considerando as orientações 479 
governamentais transpostas no na Resolução do Conselho de Ministros nº 480 
40/2011, de 22 de Setembro, e no “Documento Verde da Reforma da 481 
Administração Local – Uma Reforma de Gestão, uma Reforma de Território e 482 
uma Reforma Política”; Determino que a partir da presente data o 483 
Procedimento Concursal para o provimento de um cargo de direcção 484 
intermédia de 2º grau, publicitado na 2ª Série do Diário da República pelo Aviso 485 
n.º 18433/2011, de 16 de Setembro se encontra suspenso até à redefinição da 486 
estrutura orgânica e respectiva dotação de cargos dirigentes. Nos termos da al. 487 
a) do nº 2 do art. 68.º e em cumprimento do disposto no art. 91.º da Lei nº 488 
169/99, de 18.09, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 489 
11.01, dê-se conhecimento à Câmara e Assembleia Municipal e torne-se 490 
público.”----------------------------------------------------------------------------------------------  491 

 492 
ORDEM DO DIA 493 

1125 OBRAS PARTICULARES:--------------------------- ------------------------------------------   494 
1125.01 CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO E COMÉR CIO – 495 

ESTABELECIMENTO DE BEBIDAS – CAFÉ JAICRIS – PROJECT O DE 496 
ARQUITECTURA DAS ALTERAÇÕES EFECTUADAS NO DECURSO D A 497 
OBRA:  Apreciado o processo n.º 08/98/01, iniciado a requerimento 498 
apresentado pela firma STOP 2001 – Imobiliária Construções, Lda, datado de 499 
2011.07.14, foi deliberado por unanimidade aprovar o projecto de arquitectura 500 
das alterações efectuadas no decurso da obra de construção de edifício de 501 
habitação e comércio – estabelecimento de bebidas sito na Rua da Escola, 30, 502 
lugar da Delgada, freguesia de Roliça., condicionado nos termos da informação 503 
n.º 0096/DOPPU/11a que em sede de apresentação das especialidades seja 504 
explicitada a diferença entre o quadro de áreas do licenciamento e o quadro de 505 
áreas final. ------------------------------------------------------------------------------------------  506 

1125.02 INSTALAÇÃO DE ESTABELECIMENTO COMERCIAL – P ROJECTO DE 507 
ARQUITECTURA; Apreciado o processo n.º 41/2011/01 iniciado a 508 
requerimento apresentado pela firma Luso-América – Sociedade de Compra e 509 
Venda de Imóveis, Lda, datado de 2011.06.09, foi deliberado por unanimidade 510 
onerar o prédio urbano designado como artigo n.º 3510 da Freguesia do 511 
Bombarral com servidão de passagem e ocupação do domínio privado 512 
municipal numa área de 63 m2. Como contrapartida a proprietária do prédio 513 
servido, a Luso-América – Sociedade de Compra e Venda de Imóveis, Lda, 514 
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compromete-se a apresentar e entregar na Câmara Municipal de Bombarral, 515 
livre de qualquer ónus ou encargo, o projecto de execução de um parque de 516 
estacionamento público que a autarquia pretende levar a cabo no prédio 517 
serviente, com todas as informações e elementos constantes no parecer do 518 
senhor arqt. Jorge Jerónimo, identificado com o n.º 080/DOPPU/11 que integra 519 
o processo de obras identificado em epígrafe. Com esta plataforma de 520 
entendimento, a Câmara Municipal do Bombarral, delibera deferir o projecto de 521 
arquitectura da instalação do estabelecimento comercial, sito na Praça do 522 
Município, nº 2 na vila e freguesia do Bombarral, condicionado à compensação 523 
em numerário ao município no valor de 27000€ pela impossibilidade de criação 524 
de 18 lugares de estacionamento, resultando este valor da aplicação do artigo 525 
68.º do Regulamento Municipal de Taxas --------------------------------------------------  526 

1125.03 APROVAÇÃO EM MINUTA:  As deliberações respeitantes a obras particulares 527 
foram aprovadas em minuta para produzirem efeitos imediatos. --------------------  528 

1126 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 529 
145/DARH/SAP/2011 – RECTIFICAÇÃO AO PONTO 1045 DA A CTA 21/2011 530 
DEVIDO A LAPSO DA INFORMAÇÃO 128/DARH/SAP/2011:  Apreciada a 531 
informação n.º 145/DARH/SP/2011, foi deliberado por unanimidade rectificar o 532 
ponto 1045 da acta 21/2011, onde se lê “(…) toldo e esplanada (…)” deve ler-533 
se “(…) toldo (…)”. --------------------------------------------------------------------------------  534 

1127 RATIFICAR O DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA C ÂMARA QUE 535 
APROVOU A 6.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL AO ORÇAMENTO DE 2011: 536 
Foi deliberado por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do senhor 537 
Presidente da Câmara que aprovou a 6.ª Alteração ao Orçamento de 2011. ----  538 

1128 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 31/GCD-539 
DARH/2011 – PROJECTO DE REGULAMENTO SOBRE O EXERCÍC IO DAS 540 
ACTIVIDADES DIVERSAS: ----------------------------- --------------------------------------  541 
----------O senhor vereador José Victor Silva questionou se a Câmara Municipal 542 
tem capacidade em termos de pessoal para receber estas competências que 543 
eram dos governos civis, se a tabela de taxas está adaptada a estes serviços e 544 
se a Câmara Municipal tem capacidade de fiscalizar todos os actos resultantes 545 
desta delegação de competências. Considerou que mais do que fazer 546 
regulamentos é necessário que a Câmara Municipal ajuíze se tem capacidade 547 
logística para executar o que aprova. Lembrou que têm sido aprovados 548 
regulamentos extensos que depois não têm adequabilidade, citando o caso do 549 
regulamento de publicidade que está bem feito mas que vários anos depois de 550 
aprovado não é aplicado. ----------------------------------------------------------------------  551 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que a elaboração e aprovação 552 
do regulamento deriva de uma imposição legal. Quanto à aplicabilidade do 553 
mesmo, tanto esta como outras matérias têm de ser ajustadas ao pessoal 554 
existente até porque a verdade é que as determinações superiores impedem o 555 
recrutamento de mais trabalhadores.--------------------------------------------------------  556 
----------Depois de introduzidas algumas correcções propostas pelos senhores 557 



ACTA N.º 23/2011 – Reunião ordinária do dia 2011.10.17 
 

                

 
14 

vereadores do Partido Socialista foi deliberado por unanimidade e em minuta 558 
colocar em discussão pública o projecto de regulamento sobre o exercício de 559 
actividades diversas. -----------------------------------------------------------------------------  560 
DELIBERAÇÕES:  Nos termos do disposto no artigo 83.º da Lei n.º 169/99, de 561 
18 de Setembro, foi reconhecida por unanimidade a urgência de deliberação 562 
imediata dos seguintes assuntos: ------------------------------------------------------------  563 

1129 CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE NOS TERMOS DO ARTIG O 54.º DA LEI 564 
N.º 64/2003, DE 23.08: apreciado o processo n.º 47/11/04, iniciado a 565 
requerimento apresentado pela senhora D. Ana Paula Oliveira da Silva, foi 566 
deliberado por unanimidade autorizar a emissão de certidão de 567 
compropriedade para dois proprietários no artigo 89 da secção C, Estrada 568 
Nacional 361, freguesia de Vale Covo, classificado pelo Plano Director 569 
Municipal como Reserva Agrícola Nacional com sobreposição de Reserva 570 
Ecológica Nacional.-------------------------------------------------------------------------------  571 

1130 CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE NOS TERMOS DO ARTIG O 54.º DA LEI 572 
N.º 64/2003, DE 23.08: apreciado o processo n.º 46/11/04, iniciado a 573 
requerimento apresentado pela senhora D. Maria Fernanda Pereira Ferreira, foi 574 
deliberado por unanimidade autorizar a emissão de certidão de 575 
compropriedade para três proprietários nos artigos 111 e 112 da secção AA, 576 
lugar do Sobral do Parelhão, freguesia de Carvalhal, classificado pelo Plano 577 
Director Municipal como Reserva Agrícola Nacional e agro-florestal. --------------  578 

1131 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 579 
144/DARH/SAP/2011 – PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA OCUP AÇÃO DA 580 
VIA PÚBLICA APRESENTADO PELA EMPRESA VÍTOR JOSÉ MAR QUES, 581 
LDA: Apreciada a informação n.º 144/DARH/SAP/2011, foi deliberado por 582 
unanimidade e em minuta conceder autorização à firma Vítor José Marques, 583 
Lda, para ocupação da via pública na Av. Inocência Cairel Simão, n.º 41, vila e 584 
freguesia de Bombarral, com expositor de garrafas de gás. --------------------------  585 

1132 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 586 
143/DARH/SAP/2011 – PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA OCUP AÇÃO DA 587 
VIA PÚBLICA APRESENTADO PELA SENHORA D. MARIA TERES A 588 
FERREIRA TORRES MARTINS: Apreciada a informação n.º 589 
143/DARH/SAP/2011, foi deliberado por unanimidade e em minuta conceder 590 
autorização à senhora D. Maria Teresa Ferreira Torres Martins, para ocupação 591 
da via pública na Rua D. Dinis, lugar da Delgada, freguesia de Roliça, com um 592 
toldo. --------------------------------------------------------------------------------------------------  593 

1133 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 594 
142/DARH/SAP/2011 – PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA OCUP AÇÃO DA 595 
VIA PÚBLICA APRESENTADO PELA SENHORA D. MARIA LUISA  SILVA 596 
SELEIRO: Apreciada a informação n.º 142/DARH/SAP/2011, foi deliberado por 597 
unanimidade e em minuta conceder autorização à senhora D. Maria Luisa da 598 
Silva Seleiro, para ocupação da via pública no Largo António Maceira, lugar da 599 
Columbeira, freguesia de Roliça, com um toldo. -----------------------------------------  600 
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1134 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 34/CD-601 
DOIM/11 – FUNDO DE MANEIO DA DOIM: Apreciada a informação n.º 34/CD-602 
DOIM/11, foi deliberado por unanimidade e em minuta aprovar a seguinte 603 
alteração ao fundo de maneio da DOIM: ---------------------------------------------------  604 
AQUISIÇÃO DE BENS: -------------------------------------------------------------------------  605 
� 102.20112 – Material de transporte - peças – 800,00€------------------------------  606 
AQUISIÇÃO SERVIÇOS: -----------------------------------------------------------------------  607 
� 102.02020303 – Veículos/Máquinas – 100,00€ ---------------------------------------  608 
EDUCAÇÃO CULTURA E DESPORTO. ---------------------------------------------------  609 
Aquisição de Bens. -------------------------------------------------------------------------------  610 
� 03020112 – Material de transporte -  peças – 300,00€ ------------------------------ 611 
Aquisição de Serviços:---------------------------------------------------------------------------  612 
� 0302020303  - Veículos/máquinas – 100,00€------------------------------------------- 613 
INFRAESTRUTURAS DE ÁGUA E SANEAMENTO ------------------------------------  614 
� 06020112 - Material de transporte - peças – 1.300,00€-----------------------------  615 
� 06020114 - Outro material - peças  (máquinas)- 1.200,00€------------------------  616 
Aquisição de Serviços:---------------------------------------------------------------------------  617 
� 0602020303 – Veículos/Máquinas – 100,00€------------------------------------------- 618 
OBRAS MUNICIPAIS E INFRAESTRUTURAS: ------------------------------------------  619 
Aquisição de Bens: -------------------------------------------------------------------------------  620 
� 07020112 – Material de transporte - peças – 600,00€-------------------------------- 621 
� 07020114 – Outro material – peças (máquinas) – 1.000,00€----------------------- 622 
� 07020121 – Diversos – 300,00€ -----------------------------------------------------------  623 
Aquisição de Serviços:---------------------------------------------------------------------------  624 
� 0702020302 – Equipamento – 200,00€--------------------------------------------------  625 
� 0702020303 -  Veículos/Máquinas – 200,00€------------------------------------------  626 
�  0702022599 – Diversos – 250,00€ -------------------------------------------------------  627 
SERVIÇOS MUNICIPAIS E AMBIENTE: ---------------------------------------------------  628 
Aquisição de Bens: -------------------------------------------------------------------------------  629 
� 08020112 – Material de transporte – peças – 800,00€ ------------------------------  630 
� 08020114 – Outro material – peças (máquinas) – 550,00€ ------------------------  631 
Aquisição de Serviços:---------------------------------------------------------------------------  632 
� 0802020303 Veículos/ Máquinas – 150,00€--------------------------------------------  633 

1135 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 634 
140/DARH/SAP/2011 – OUTDOOR LOCALIZADO JUNTO AO POS TO DE 635 
COMBUSTIVEIS DA GALP: Apreciada a informação n.º 140/DARH/SAP/2011, 636 
foi deliberado por maioria com os votos favoráveis do senhor Presidente da 637 
Câmara, da senhora vice-presidente da Câmara e dos senhores vereadores 638 
Lúcia Poseiro e Nuno Mota, a abstenção da senhora vereadora M.ª Arminda 639 
Sousa e os votos contra dos senhores vereadores Gabriel Martins e José Victor 640 
Silva manifestar o interesse da autarquia no outdoor propriedade das Águas do 641 
Oeste, sito junto ao posto de abastecimento da GALP, e que a empresa 642 
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proprietária disponibiliza para utilização gratuita pelo período de dois anos 643 
renovável, concordando com a minuta do contrato respectivo. ----------------------  644 
----------Esta deliberação foi aprovada em minuta para produzir efeitos 645 
imediatos. -------------------------------------------------------------------------------------------  646 
 647 
----------Pelas 19:15 horas, foi a reunião encerrada e lavrada a presente acta, 648 
que depois de lida e achada conforme, vai ser devidamente assinada nos 649 
termos do n.º 2 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, pelo 650 
presidente do órgão e pelo funcionário Municipal que a lavrou.----------------------  651 
 652 
O Presidente da Câmara 653 
 654 
O Funcionário 655 
 656 


